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 PEQUENO  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Falou  sobre  a  realização  da  sessão  especial  que  aconteceu  esta  semana  na  ALEPA.  A 
 sessão  foi  solicitada  pela  deputada  Lívia  Andrade  para  discutir  os  direitos  dos  migrantes  e 
 refugiados  que  vivem  no  Estado  do  Pará,  em  especial  em  Belém.  A  parlamentar  do  PSOL 
 disse  que  políticas  públicas  devem  ser  aprovadas  para  a  tender  as  necessidades  das 
 pessoas. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 

 Parabenizou  o  povo  de  Santarém  pela  conquista  do  Campeonato  Paraense  de  Futsal.  Disse 
 que  isso  foi  possível  por  causa  do  apoio  que  esses  atletas  recebem  da  Prefeitura  que  tem 
 um  ginásio  em  que  os  atletas  treinam  diariamente. 

 HORÁRIO  DE  LIDERANÇA 

 DEPUTADO  CORONEL  NEIL  (PL) 

 O  deputado  informou  que  esteve  no  bairro  da  Terra  Firme  para  conversar  com  a 
 comunidade  para  saber  suas  demandas  sociais.  O  parlamentar  disse  que  luta  pela 
 implantação  de  políticas  públicas  para  atender  os  bairros  periféricos  de  Belém,  Ananindeua 
 e  Marituba. 

 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Fez  uma  retrospectiva  dos  trabalhos  deste  ano  na  ALEPA.  Ele  destacou  a  aprovação  de 
 alguns  projetos  de  lei  de  sua  autoria  que  foram  aprovados  com  por  exemplo  para  as 
 pessoas  com  transtornos  mentais  e  para  as  vítimas  de  escalpelamento  que  tiveram  o  direito 
 a  uma  moradia  dada  pelo  Governo  do  Estado. 

 DEPUTADA  LÍVIA  DUARTE  (PSOL) 

 Aproveitou  para  fazer  um  balanço  dos  trabalhos  do  PSOL  na  ALEPA.  Disse  que  vai 
 protocolar  um  projeto  para  criar  a  Frente  Brasil  China.  Disse  que  vai  lutar  para  aprovar  leis 
 que  garantam  os  direitos  dos  refugiados  que  vivem  no  Pará. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 

 Disse  que  Belém  e  Santarém  não  tem  grandes  projetos  de  mineração  como  os  municípios 
 das  regiões  sul  e  sudeste  que  são  prósperos  por  causa  da  mineração.  Diante  dessa 
 situação,  acredita  que  esses  dois  municípios  devem  ter  projetos  de  desenvolvimento  social 
 e  econômico  para  garantir  seus  progressos. 

 GRANDE  EXPEDIENTE 

 DEPUTADO  ELIAS  SANTIAGO  (PT) 

 Disse  que  esteve  no  Hangar  para  participar  de  um  encontro  que  discutiu  o  papel  da 
 Secretaria  de  Agricultura  Familiar  do  Pará.  Acredita  que  a  produção  e  o  escoamento  dos 
 produtos  agrícolas  paraenses  terão  grande  desenvolvimento  a  exemplo  do  que  está 
 acontecendo  com  a  produção  do  dendê  em  Tomé  Açu. 



 DEPUTADO  CARLOS  BORDALO  (PT) 

 Disse  que  o  Governo  do  Estado  deve  ficar  atento  ao  transporte  fluvial  para  que  seja  evitado 
 naufrágios. 

 DEPUTADA  MARIA  DO  CARMO  (PT) 

 Apresentou  uma  moção  em  que  solicita  segurança  para  os  pescadores  que  trabalham  na 
 Pedra  do  Ver-o-Peso.  Esses  trabalhadores  são  vítimas  de  constantes  assaltos 
 principalmente  durante  a  madrugada  quando  os  barcos  trazem  os  peixes  de  diversos 
 municípios  ribeirinhos  para  ser  comercializados  no  bairro  da  Cidade  Velha. 

 DEPUTADO  TONI  CUNHA  (PL) 

 Afirmou  que  o  Governo  do  Estado  deve  investir  em  modais  logísticos  para  escoar  a 
 produção  ee  escoamento  dos  produtos  agrícolas  paraenses,  permitindo  desta  forma  a 
 geração  de  emprego  e  renda  no  Pará.  Disse  ainda  que  o  Pará  é  uma  potência  adormecida, 
 pois  tem  uma  riqueza  mineral  enorme  para  desenvolver  nosso  parque  industrial. 

 DEPUTADO  FÁBIO  FREITAS  (REPUBLICANOS) 

 Disse  que  o  governador  Helder  Barbalho  assinou  uma  ordem  de  serviço  para  a  melhoria  do 
 transporte  da  PA  151  que  liga  os  municípios  de  Breu  Branco  e  Baião.  Informou  que  o 
 Governo  do  Estado  vai  criar  o  Centro  de  Línguas  que  ficará  sob  o  comando  da  Secretaria 
 de  Educação.  Os  servidores  do  Estado  terão  direito  de  assistir  às  aulas  de  língua 
 estrangeiras.  Inicialmente  serão  ofertadas  vagas  para  o  estudo  das  línguas  inglesa, 
 espanhola  e  francesa.  Disse  que  participou  de  uma  audiência  pública  na  Ilha  de  Cotijuba 
 para  ouvir  as  demandas  dos  moradores  como  iluminação  pública,  acesso  à  internet,  meio 
 ambiente,  construção  de  uma  delegacia. 

 DEPUTADO  WESCLEY  TOMAZ  (AVANTE) 

 Informou  que  passou  duas  semanas  na  região  de  tapajós  para  conversas  com  os 
 populares.  Lá  ficou  sabendo  do  sacrifício  dos  estudantes  de  Itaituba  que  estão  sem  uma 
 escola  digna  para  assistir  às  aulas.  Solicita  que  a  SEDUC  resolva  essa  situação. 


